

## Herren Bezirksklasse Gr. 8

TGS Hausen 1897 : TTC Langen 1950 IV  
Freitag, 24.03.2023, 20:00 Uhr

### TGS Hausen 1897 stockt Punktekonto in der Herren Bezirksklasse Gr. 8 auf

Trotz Michael Heuter, welcher ungeschlagen blieb, konnte der TTC Langen 1950 IV das Auswärtsspiel bei der TGS Hausen 1897 in der Herren Bezirksklasse Gr. 8 mit 4:9 nicht gewinnen. Die Gastmannschaft hielt in ihrem 18. Saisonspiel zeitweise ordentlich mit, obwohl sie mit 3 Ersatzspielern an den Start ging, doch konnte sie es auch nicht verhindern, dass Alexander Scholl den finalen Punkt holte.

Den Start machten die Doppel. Glücklicherweise über ihren 3:2-Erfolg gegen Hafner / Fels waren die Gastgeber Götz / Scholl. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatten Yeung / Lu letztlich im Repertoire, um Heuter / Gärtner final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 11:13, 5:11, 7:11. Überzeugend war dagegen der 3:0-Erfolg von Koßmann / Hofmann gegen Helterhoff / Reidl. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete derweil 2:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Mit nur einem Satzverlust ging Marcel Götz gegen Erik Hafner durchs Ziel, denn das Match endete mit einem 3:1-Erfolg. Daniel Yeung versäumte es am Nachbartisch indessen mit einem 1:3 gegen Michael Heuter, einen Punkt für sein Team zu erringen. Dann ging es beim Stand von 3:2 weiter, als das mittlere Paarkreuz sich duellierte. Jens Koßmann gewann sein Spiel gegen Michael Helterhoff überzeugend und anhand der TTR-Werte nicht überraschend, in drei Sätzen. Das war ein souveräner Sieg. Alexander Scholl versäumte es anschließend hingegen mit einem 1:3 gegen Harald Fels, einen Punkt für sein Team zu erringen. Bei einem Spielstand von 4:3 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Überzeugend war der Erfolg in drei Sätzen von Zhenghua Lu gegen Hans-Werner Reidl. Wie knapp das gesamte Spiel war, zeigt auch der Verlauf der einzelnen Sätze, die alle mit nur zwei Punkten Differenz endeten. Erst im Entscheidungssatz wurde das Match zwischen Pascal Hofmann und Robert Gärtner beendet, das Pascal Hofmann letztendlich gewann. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 6:3. Gekämpft bis zum Schluss hatte Marcel Götz in der Begegnung gegen Michael Heuter, musste jedoch trotzdem ein 2:3 unterschreiben, so dass Götz letztendlich nur knapp einen überraschenden Erfolg verpasste. Eine unterm Strich sehr ausgeglichene Partie. Wie dramatisch dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des fünften Satzes, der mit lediglich zwei Punkten Differenz endete. Zwar brachte Erik Hafner Daniel Yeung phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzte sich Daniel Yeung mit 3:1 durch. Glücklicherweise über seinen 3:2-Erfolg gegen Harald Fels war der Gastgeber Jens Koßmann gegen die beiden doch als etwa Gleichstark in das Match. Der neue Zwischenstand war 8:4. Bis in den letzten Durchgang ging das Einzel zwischen Alexander Scholl und Michael Helterhoff, das Alexander Scholl letztendlich für sich auf der Habenseite entscheiden konnte. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saisonbilanz von Scholl nun bei 15:6, während Helterhoff bislang 12 Siege und 8 Niederlagen zu verzeichnen hat. Mit dem letzten Match des Tages war der deutliche Erfolg der Heimmannschaft damit final eingetütet.

Nach diesem Mannschaftskampf geht es nun für die TGS Hausen 1897 am 27.03.2023 gegen den PPC 1946 Neu-Isenburg II erneut um Punkte. Die Mannschaft des TTC Langen 1950 IV erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 32:4. Für sie ist die Saison damit Geschichte.

**Statistik:**

**TGS Hausen 1897**

Doppel: Götz / Scholl 1:0, Yeung / Lu 0:1, Koßmann / Hofmann 1:0

Einzel: M. Götz 1:1, D. Yeung 1:1, J. Koßmann 2:0, A. Scholl 1:1, Z. Lu 1:0, P. Hofmann 1:0

**TTC Langen 1950 IV**

Doppel: Heuter / Gärtner 1:0, Hafner / Fels 0:1, Helterhoff / Reidl 0:1

Einzel: M. Heuter 2:0, E. Hafner 0:2, H. Fels 1:1, M. Helterhoff 0:2, R. Gärtner 0:1, H. Reidl 0:1